

学校だより

大阪市立今川小学校

06-6702-5653

春は、すぐそこまで！

暦の上に節分、立春の文字が目につき、待ちわびていた春が一歩一歩近づいてきたような気がします。しかし、この時期、一段と寒さが厳しくなります。2月はさらにインフルエンザの流行が、心配される月です。風邪等の予防については、保健だよりなども参考にしてください。学校では、必ず手洗い・うがいをするように繰り返し指導しています。ご家庭でも、手洗い・うがいやバランスのとれた食事など、お子さんの健康管理にご協力ください。



学校評価アンケート（児童・保護者）へのご協力ありがとうございました。

校長 梅原 直人

先日ご提出いただいた、学校評価アンケート(児童・保護者)の集計と数値の分析を進めているところです。集計結果については経年比較をするとともに、学校の取り組みをさらに良いものにし、効果的な指導が行えるように、学校改善に役立ててまいります。集計結果は、お手紙でお知らせいたします。ご多様な中、ご協力いただき、ありがとうございました。

南海トラフ地震を想定した防災訓練（地震・津波）を実施しました。

休憩時間中に南海トラフ地震の発生を想定し、地震避難と津波に対応した垂直避難訓練を実施しました。子どもたちは休み時間中にも関わらず、緊急校内放送をよく聞いて、適切な避難行動をとることができました。子どもたちには、「南海トラフ地震が発生すると震度6強以上の非常に強い揺れが3分以上継続すること。直ちに安全な場所に避難し、低い姿勢をとること。大地震の時は、建物の倒壊や、津波が発生することも覚えておく。南海トラフ地震の津波は、50分ほどで大阪に到達する。今川地域では、大和川をさかのぼった津波による被害が想定される。津波警報が発令された時は、速やかに小学校などのしっかりした建物の3階以上に避難すること。」を伝えています。

不審者の侵入を想定した防犯避難訓練を実施しました。

東住吉警察署の協力のもと、校内への不審者侵入を想定し、防犯避難訓練を実施しました。授業中に1年生教室廊下周辺に侵入した不審者に対し、警察への通報と、児童の安全確保・緊急避難、教職員が「さすまた」を使用して身柄を確保する訓練を実施し、安心安全な学校づくりの取り組みを進めることができました。

2月の学習参観・懇談会

2月5日(水)の5時間目には、1・4・5年、2月19日(水)5時間目には、2・3・6年、それぞれ、本年度最後の学習参観・懇談会があります。一年間の子どもたちの学習の成果と成長の様子をぜひ見に来てください。くわしくは本日配布したお知らせをご覧ください。

<3・4月の主な行事>

- 3/18(水) 第65回卒業式(5・6年 参加)
- 3/24(火) 修了式
- 3/25(水) ~4/7(火) 春季休業
- 4/6(月) 入学式準備(新2・6年 参加)
- 4/7(火) 入学式(新1・2年 参加)
- 4/8(水) 始業式
- 4/21(火)~24(金) 家庭訪問(ご予定ください。)